

Antrag Nr. 24-J-42-0002

Till Pfannschilling

Betreff:

Machbarkeit von Sanitäranlagen und Trinkwasserspendern an den Wiesbadener Spielplätzen
- Antrag von Till Pfannschilling vom 09.06.2024 -

Antragstext:

An den Spielplätzen für Kinder und Jugendliche in Wiesbaden sind oftmals keine oder unzureichende Sanitäranlagen sowie Trinkwasserspender vorhanden. Vor allem mit Blick auf den bereits vorhandenen heißen, sowie kommende Sommer ist das besorgniserregend. Bereits heute haben wir viele Tage bei teilweise über 35° Celsius. Das zeigt auch der verlinkte Artikel der Stadt Wiesbaden selbst.¹ Er gibt an, dass die Jahresmitteltemperatur von 1991 bis 2010 im Vergleich zu 1961 bis 1990 um 1,3°C auf 11,1°C gestiegen ist. In diesem Zustand ist das nicht tragbar. Viele Kinder, die zum spielen auf Spielplätze gehen haben meist keine Getränke dabei. Zudem liegt die nächste Möglichkeit auf Toilette zu gehen oft zuhause, was eine lange Pause beim Spielen zu bedeuten hat. So können sie weniger spielen und ihre Freizeit genießen. Das Errichten von ebensolchen Toiletten und Trinkwasser würde diese Probleme lösen.

Das Jugendparlament möge beschließen,
Der Ausschuss für Umwelt, Klima und Energie möge beschließen,
Der Magistrat wird gebeten,

Die finanzielle und bauliche Machbarkeit von Sanitäranlagen und Trinkwasserspendern auf den Wiesbadener Spielplätzen zu prüfen und dem Jugendparlament die Ergebnisse zu berichten.

¹https://www.wiesbaden.de/medien/rathausnachrichten/PM_Zielseite.php?showpm=true&pmurl=https://www.wiesbaden.de/guiapplications/newsdesk/publications/Landeshauptstadt_Wiesbaden/141010100000412882.php